
Ho fatto un sogno bellissimo
Iniziativa della Sezione di Parma – Presidente Paolo Roncoroni

Ho conosciuto Paolo nel Focus Group di Milano; focus molto produttivo che, tra l’altro,  
ha “scatenato” la creatività di Paolo sollecitata dai messaggi contenuti dal progetto di 
evoluzione di ALATEL. Dopo non molto tempo Paolo mi ha chiamato esponendomi 
il suo progetto di predisporre un sito della Sezione di Parma che potesse fungere da 
polo di aggregazione e di comunicazione dei soci. La sua idea includeva la possibilità di 
sviluppare aggregazione tra soci che condividevano gli stessi hobby e, cosa innovativa 
rispetto ad altre similari iniziative, proponeva la realizzazione di “Un sogno bellissimo”  
ossia di uno spazio virtuale in cui raccogliere e condividere le creazioni artistiche non 
solo dei soci di Parma ma di tutta ALATEL; prende, quindi, corpo “Il salotto degli 
incontri – Parliamo di noi” visionabile all’indirizzo: www.alatelparma.com.

L’intento è quello di valorizzare e condividere quanto di bello (spesso poco 
conosciuto) i nostri soci sono in grado di creare nel campo letterario (poesie, 
racconti, favole), della pittura, della scultura e della fotografia. Accedendo al sito 
per inviare le opere è necessario iscriversi prendendo visione del regolamento e 
compilare una scheda  di adesione; le opere andranno inviate alla Sezione di Parma 
che provvederà a pubblicarle sul sito a disposizione di tutti i soci ALATEL.

Non è, al momento, un concorso ma solo una “vetrina” nella quale è possibile lasciare 
un commento, un apprezzamento o un’informazione.  

È un’iniziativa bellissima ed importante che concorre a sviluppare senso di comunità, 
punto cardine della nuova strategia associativa; essa trova un forte sostegno 
da parte del Consiglio Direttivo dell’Emilia-Romagna e della stessa Presidenza 
Nazionale che la considera un significativo esempio del nuovo modo di vedere 
l’organizzazione dell’Associazione (partecipazione, creatività, coesione); in più 
dimostra che i soci ALATEL posseggono capacità intrinseche per reagire alle criticità.

INSIEME SI PUÒ FARE MOLTO

La Presidenza Nazionale invita caldamente i soci ad aderire all’iniziativa in quanto 
potenziale punto di partenza per iniziative analoghe. 

Gianni Ciaccasassi


